Zweimal Platz vier für Jonas Fehrenbach

Neue persönliche Bestleistung für den Mehrkämpfer bei den Badischen Meisterschaften

Bei den Badischen Meisterschaften der Aktiven und Jugend, die bei sommerlichen Temperaturen wieder einmal im schönen Waldstadion in Schutterwald ausgetragen wurden, war mit Jonas Fehrenbach in diesem Jahr nur ein SVW-Athlet am Start.

Aber für den Mehrkämpfer, der für den Diskuswurf und den Stabhochsprung gemeldet hatte, hat sich die Fahrt nach Schutterwald gelohnt.

Im Diskuswerfen verbesserte er mit der 2 Kg Scheibe seine persönliche Bestleistung aus dem Jahr 2020 auf jetzt 36,31 Meter und belegte mit dieser Weite den vierten Platz. Dabei fehlten ihm gerade einmal sechs Zentimeter zur Bronzemedaille.

Im Stabhochsprung belegte er mit der neuen Saisonbestleistung von 3,50 Meter ebenfalls den vierten Platz. Er blieb dabei nur knapp unter seiner persönlichen Bestzeit von 3,61 Metern.